



ZOFINGER TAGBLATT

DIE NORDWESTSCHWEIZ



Sport Punktezuwachs für die NLA-Faustballer
Vordenwald sichert sich vier Punkte, Oberentfelden holt zwei Zähler. **Seite 17**

AKB-ROADRUNNER IN AARAU
STEFANIE HEINZMANN
SAMMELPLATZ
FREITAG, 28.6.2013, 19 UHR

1913-2013
100 Jahre
Kantonalbank

Kultur Stimmig und spannend
Martin Suter liefert seinen dritten Allmen-Krimi. **Seite 31**

Probleme über Probleme für Hans Peter

Automobil Das Phimmoracing-Team um Hans Peter reiste zuversichtlich zu den FIA-Masters-Historic-Formel-1-Rennen nach Dijon. Die ersten Probleme gab es aber schon im freien Training. Der Formel 1 Tyrrell 008 von Peter hatte auf der Zielgeraden in jeder Runde starken Leistungsabfall. Auf dem Rest der Strecke lief der Wagen problemlos. Für Chefmechaniker Heinz Hunziker ein nicht einfach zu lösendes Problem. Alles Mögliche wurde ausgetauscht, aber das Problem tauchte immer wieder auf.

Beim Qualifying lief der Wagen die ersten Runden problemlos und Hans Peter lag vorerst auf Platz vier. Nachdem ein Satz neue Reifen aufgezogen wurden, waren die Schwierigkeiten aber wieder da und Peter fiel noch auf den zehnten Platz zurück. Die Qualifyingzeiten der Plätze fünf bis zwölf lagen alle in derselben halben Sekunde. Schnellster war der Engländer Nathan Kinch auf McLaren vor Simon Fish auf Ensign und



Hans Peter erlebte in Dijon ein schwieriges Wochenende. **VJA**

Ian Simmonds auf Tyrrell 012.

Im ersten Rennen erwischte Hans Peter einen schlechten Start und fand sich nach der ersten Runde auf Platz 14 wieder. Bis zur dritten Runde arbeitete er sich auf Rang zehn vor, als die Motorenprobleme wieder angingen. In den Kurvenpassagen konnte er immer wieder Boden gutmachen und verlor diesen wieder auf

der Zielgeraden. Peter konnte jedoch den zehnten Platz ins Ziel retten. Es siegte der souveräne Nathan Kinch vor Simon Fish und Ian Simmonds.

In der Aufwärmrunde des zweiten Rennens riss bei Peter am Hinterrad die Zentralmutter, was einen Boxenstopp nötig machte. Das Problem konnte gelöst werden, aber Hans Peter musste aus der Boxengasse starten und dem restlichen Feld hinterherjagen. Am Anfang lief alles super, und der Schweizer konnte sich bis auf den zehnten Rang vorkämpfen, bis die Schwierigkeiten mit dem Motor wieder angingen. Plötzlich hatte er auch noch zu wenig Öldruck und er musste erneut die Boxen anfahren. Hans Peter musste deshalb das Rennen aufgeben. Ein kapitaler Motorschaden konnte so wenigstens verhindert werden. Es siegte erneut Nathan Kinch vor Simon Fish und Ian Simmonds. Hans Peter konnte sich immerhin die schnellste Runde notieren lassen. **(VJA)**

derzeit nicht verraten, in welchem Land er sich aufhält.»

JULIAN ASSANGE, Wikileaks-Gründer, über Edward Snowden. **Seite 6**

Angela Müller ist seit gut zwei Monaten in **Strengelbach** als Schulsozialarbeiterin tätig. Bereits an ihrem zweiten Arbeitstag seien Lehrer mit Problemen auf sie zugekommen. «Das ist nicht selbstverständlich», sagt Müller. Sie ist zu 2/3 auf der Primarstufe, zu 1/3 auf der Oberstufe tätig. **(ZT)** **Seite 21**

Am Sempachersee-Triathlon ist ein Athlet ums Leben gekommen. Der 59-Jährige wurde am Sonntag um 16.15 Uhr nach der Schwimmstrecke vermisst. Gestern fand ein Polizeitaucher seine Leiche 100 Meter vor dem Ende der Schwimmstrecke in Nottwil in 11 Metern Tiefe. **(LN)** **Seite 29**

Ausland
Wirtschaft
Aargau
Sport
Region
Luzern
Kultur
Wetter
Radio/TV

Seiten 7/9
Seiten 10-12
Seiten 15-19
Seiten 21-28
Seiten 29/30
Seite 31
Seite 34
Seite 35

...err aber dazu bei, dass auch diejenigen ohne Diplom ihr Licht nicht mehr unter den Scheffel stellen.

karen.schaerer@azmedien.ch



INSERAT



Das saubere Team für Reinigung, Hauswartung und Gartenunterhalt.

Gut ausgebildete und langjährige Mitarbeitende sind für alle Ihre Wünsche da. Wir kommen sofort, arbeiten exakt, sicher und zuverlässig.

rohr ag

Reinigung Hauswartung Unterhalt

Rohr AG Reinigungen, 5212 Hausen AG, Tel. 056 460 60 40, rohrag.ch